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OGGETTO: SEDUTA  DEL 17.01.2025  
 

 
L’anno DUEMILAVENTICINQUE il giorno DICIASSETTE del mese di GENNAIO alle ore 15.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

     
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Bando Miglioramenti Ambientali 2025: approvazione 
4. Miglioramenti Ambientali Autunnali 2023: approvazione 
5. Preziario Danni: approvazione 
6. Convenzioni: determinazioni 
7. Immissioni Riproduttori: determinazioni 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:, Onesti, Fontana, Giannecchini, Vannucci,  Della Nina, Dati, Pelliccioni 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati:  
 
Assenti non giustificati: Pellegrini, Alberigi 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 15.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente informa della situazione PSA aggiornata al 17 gennaio. Nuove carcasse sono state rinvenute in 
provincia di massa vicine al nostro confine. Dice poi della richiesta di RT di fornire una cartografia dei distretti siti 
ai confini con la Provincia di Massa da cui eventualmente estrarre gli operatori da utilizzare nelle operazioni di 
controllo/contenimento all’interno delle zone a divieto di caccia del Parco dell’Appennino Tosco Emiliano 
Romagnolo, del Parco delle Alpi Apuane nonché delle altre aree a divieto.  
-Sono statti indicati i distretti 15-17-18-19 per il P.A.T.E.R.                                                                                                         
-Sono statti indicati i distretti 1-2-3-4-10-12-14-16-17 per il P.A.A.                                                                                               
-Sono statti indicati i distretti 5-6-7-8-9-11-13 ancora fuori dalla zona prospicente le arre a rischio, per i quali 
comunque rimane la facoltà di utilizzare la forma di caccia di selezione per diminuire la presenza della specie.                                                                                                                                          
-Da un riscontro dei dati di denominazione dei distretti è sorta la necessità di rinominare i distretti 11 e 12  
A.N.V.  al cinghiale che diventano 20 e 21.   
-Dopo il 31 gennaio in dette aree sarà possibile svolgere le attività di depopolamento esclusivamente in 
controllo/contenimento e in selezione.  
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sul verbale del 12.12.2024. Non essendoci osservazioni da parte di 
nessuno si chiede l’approvazione 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva, Si astiene Pelliccioni in quanto non presente alla seduta. 
 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Bando Miglioramenti Ambientali 2025: approvazione 
 
 
Si propone l’approvazione del bando Miglioramenti così come elaborato dalla commissione e dal Tecnico 
incaricato. 
 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Miglioramenti Ambientali Autunnali 2023: approvazione 
 

 
Si propone la liquidazione dei miglioramenti così come verificati dai Tecnici e proposti dalla commissione. 
 
 

Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Preziario Danni: approvazione 
 
 
Il Presidente propone di approvare il preziario dei prodotti oggetto di danni così come prodotto dai Tecnici 
incaricati. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Si procede proponendo la liquidazione dei danni accertati 2024, così come verificati e proposti dai tecnici. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG  
 

 Convenzioni: determinazioni 
 

Il Presidente propone di approvare la convenzione con “gestofauna”. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente propone di approvare la convenzione con dott. Gaggioli, Tecnico ACATER per un importo di 
4.942,00 euro. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 



3 

 

Il Presidente propone di approvare la convenzione con il dott. Luccarini Siriano per un importo di 11.800,00 euro 
(ungulati). 
 
Alcuni interventi chiedono un incontro con il tecnico per ottimizzare il lavoro da svolgere in modo da dare 
risposte ai cacciatori su varie problematiche.     
 
Il Presidente chiede il rinvio della decisione a dopo l’incontro richiesto. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 

Immissioni Riproduttori: determinazioni 
 
 
Si presenta il progetto immissione riproduttori di allevamento e si propone la data dell’8 di febbraio. 
 
Dati esprime il suo disaccordo per l’indicazione di una località di immissione a lui non gradita 
 
Il Presidente propone l’approvazione: 
 
 

A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Dati  
Della Nina   
Del Chiaro   
Giannecchini   
Fontana   
Pelliccioni   
Vannucci   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Non vi sono argomenti da porre in discussione 
 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.50 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 07.02.2025 
 


